

• medieninformation

Neuer Aufsichtsratsvorsitzender für die Oberösterreichische Versicherung AG

Linz, 18. 6. 2024 - Die Oberösterreichische Versicherung AG hat ihren Aufsichtsrat für die kommende fünfjährige Funktionsperiode bestellt. In der gestrigen konstituierenden Sitzung wurde der Präsident des Oö. Landtags, Max Hiegelsberger zum neuen Präsidenten des Aufsichtsrates gewählt.

Bis Mitte 2029 steht nun Max Hiegelsberger dem dreiköpfigen Präsidium des Länderversicherers vor. Vize-Präsident bleibt FPÖ-Klubobmann und Landtagsabgeordneter Herwig Mahr. Auch RLB OÖ-Vorstandsdirektor Stefan Sandberger bleibt weiterhin als drittes Mitglied.

Neu in das mit zwölf Eigentümervertretern besetzte Kontrollorgan wurden Andrea Heimberger, Direktorin der Arbeiterkammer OÖ und René Lindner, Rechtsanwalt und Präsident-Stv. der Rechtsanwaltskammer OÖ, berufen.

Der bisherige Präsident Vizekanzler a.D. Reinhold Mitterlehner sowie Bürgermeister a.D. Manfred Kalchmair scheidern aufgrund einer Altersklausel in der Satzung aus dem Aufsichtsrat aus, ebenso Harald Voglsam, Abteilungsleiter in der Arbeiterkammer OÖ.

Hiegelsberger freut sich auf die neue Aufgabe. „Ich kenne die Oberösterreichische schon lange und habe das Unternehmen stets als garantiert Werte verbunden, aber auch für die Zukunft geöffnet, erlebt. Diese Aufgabe ist eine neue Herausforderung für mich, die persönliche Anstrengung erfordert und das reizt mich.“

Aktiver Austausch

Wichtig für den 59-jährigen Landwirt aus Meggenhofen ist ein aktiver Austausch mit dem Vorstand der Oberösterreichischen. „Gerade als Aufsichtsratspräsident ist es wichtig, geplante Veränderungen mitzutragen. Dazu braucht man aber auch immer gute Informationen, um besser entscheiden zu können“, so Hiegelsberger.

Die Vorstände der Oberösterreichischen, Othmar Nagl und Kathrin Kührtreiber-Leitner, bedanken sich bei den scheidenden Aufsichtsratsmitgliedern, ins besonders bei Vizekanzler a.D. Reinhold Mitterlehner für die gute und konstruktive Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. Gleichzeitig gratulieren sie Max Hiegelsberger und den weiteren Mitgliedern zur Wahl und freuen sich auf die künftige Zusammenarbeit mit dem neuen Präsidenten: „Wir kennen Max Hiegelsberger als bodenständigen und zuverlässigen Menschen mit Handschlagqualität. Das sind auch die Werte, die uns im Unternehmen wichtig sind. Bei ihm sind die Interessen der Eigentümer, also die Summe unserer Versicherungsnehmer, jedenfalls garantiert in den besten Händen“, ist der Vorstandsvorsitzende der Oberösterreichischen, Othmar Nagl, überzeugt.

Über die Oberösterreichische

Die Oberösterreichische Versicherung ist mit 531,7 Mio. Euro Jahresprämie eines der größten Versicherungsunternehmen des Landes. Am Firmenstandort Linz und in den regionalen Kundenbüros arbeiten rund 790 Beschäftigte. Neben Oberösterreich sind die Steiermark und Salzburg vertriebliche Schwerpunktregionen. In Deutschland ist die Oberösterreichische Anbieter von Nischen- und Spezialversicherungen. Der heimische Leitversicherer hat sich in den letzten Jahren wirtschaftlich sehr erfolgreich entwickelt und konnte sein Wachstum aus eigener Kraft finanzieren. Im vergangenen Jahr wies das Unternehmen ein Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit (EGT) von 38,1 Mio. Euro aus. Mehr als 457.000 Kunden vertrauen auf den Versicherungsschutz der Oberösterreichischen.